

## NATATION

# Prise de temps au CNVNIA

Le club nautique de la Ville Nouvelle de l'Isle d'Abeau organisait vendredi une manifestation sportive regroupant toutes ses catégories de nageurs à la piscine Bellevue de Saint-Quentin-Fallavier. Il était question d'une "prise de temps", une compétition officielle inscrite dans les fiches de la fédération française de natation, organisée en lien avec le CSBJ Natation. L'opération avait pour but de réunir tous les nageurs compétiteurs du club, des minis poussins aux Maîtres et de leur faire nager 50 m sur chacune des quatre nages. Chacun était inscrit avec son temps de référence et nageait en compagnie de trois autres nageurs ou nageuses ayant des temps de

référence proches. Un choix qui pouvait permettre à une maman de nager avec sa fille ou d'autres confrontations sympathiques. L'esprit de convivialité était l'atout majeur de la soirée et les résultats apparaissaient secondaires. L'enthousiasme des plus jeunes, avenir, poussins, benjamins ou minimes devant l'engagement de leurs "collègues" seniors ou maîtres justifiait à lui seul le bien fondé de la soirée. 57 nageurs du CNVNIA et 3 du CSBJ Natation s'élançaient tour à tour sur chacune des quatre nages. Un ballet nautique qui nécessitait une belle organisation et la mobilisation d'une douzaine de chronomètres dont quelques-uns faisaient leurs premiers pas dans cette

fonction. Le CNVNIA constatait la mobilisation de ses "maîtres" venus en nombre. L'occasion de les féliciter pour leur excellente participation aux championnats de France, les 13<sup>e</sup> pour la catégorie maîtres, qui se sont déroulés à Angers. La vice-présidente du CNVNIA, Cécile Amilien, s'est offert le luxe d'un podium sur 200 m brasse.

Avec une telle mobilisation, le club nautique devrait pouvoir rassembler de nouveaux bénévoles pour renforcer sa structure associative. Jeudi 26 avril à 19 h 30 au LCR du Loup, tous les adhérents seront conviés pour réfléchir au devenir de l'association en mal de volontaires pour son bureau. Une réunion qualifiée de vitale. □



Les maîtres participaient en nombre à cette manifestation.



### À Saint-Quentin-Fallavier, natation

■ Caroline Jamin et Fanny Avinenc font partie des compétitrices du CNVNIA les plus affûtées cette année. Caroline (20 ans) nage en senior sur 200, 400 et 800 m nage libre. Elle a choisi de continuer ses études par correspondance afin d'assurer ses 7 séances de 2h d'entraînement hebdomadaire. Elle brigue sa place en national. Fanny (14 ans) nage en minimes 2<sup>e</sup> année. Déjà très performante sur 50, 100 et 200 m nage libre où elle pointe en Nationale 3, ses entraîneurs lui promettent une belle progression sur 400 et 800 m. Fanny est scolarisée en 3<sup>e</sup> sport au collège Anne Franck de La Verpillière. Elle espère bien confirmer son niveau de N 3 et grimper très vite en N 2. Prochaine échéance le week-end prochain avec les sélections régionales à Chambéry.